



Villa du Moulin
Le chez-soi des retraités

LE BULLETIN DES RÉSIDENTS Janvier 2016



La Villa du Moulin Souhaits 2016

Les employé(e)s ainsi que les membres de la direction souhaitent une très bonne année à chacun(e) de vous. Que 2016 vous apporte du bonheur, de la paix mais avant tout, la santé.

Remerciements À nos partenaires

La Villa du Moulin tient à remercier tous les gens qui nous ont aidés tout au long de l'année 2015, spécialement :

les responsables des activités religieuses, des tournois de cartes, du billard.

Merci également à Mme Normande Labbé pour ses nombreuses années de présence en tant que directrice de notre chorale.

Merci à Mme Lilianne Lessard de nous offrir le cours de vie active bénévolement, et ce à chaque semaine.

Merci à L'Abbé Évariste Perron et le diacre M. Bertrand Bolduc de nous offrir des célébrations à notre chapelle.

Merci à nos religieuses pour leurs temps de prière à chaque mois.

Merci à tous nos bénévoles qui nous ont aidés lors des activités et des repas à notre salle de réception.

RETOUR

sur les activités du mois dernier

Party de Noël des résidents

Pour Noël, nous avons préparé une très belle soirée pour nos résidents : à 17h, un souper traditionnel de Noël avec de la dinde et la fameuse bûche. Nous avons eu la visite surprise du Père Noël. Des dizaines de cadeaux ont été distribués. Nous remercions nos précieux commanditaires : Mme Maryse Mathieu coiffeuse, M. Frédéric Lahoud de Uniprix et des présents offerts par la Villa du Moulin. Pour terminer la soirée, la chorale de St-Joseph "les Amis de la chanson" fut présente pour une bonne heure de chants de Noël.



Spectacle de la chorale de la Villa du Moulin

Nous tenons à féliciter tous nos choristes de la Villa du Moulin qui ont tenu leur spectacle de Noël le 10 décembre dernier. Le résultat fut une grande réussite. Au total plus de 100 personnes étaient présentes.

Conférence avec M. Jean-François Poirier

Tout un cadeau pour nos résidents! M. Jean-François Poirier journaliste-reporter à Radio Canada depuis plus de 10 ans a offert à nos résidents une conférence. Natif de St-Joseph, il nous a entretenu de son parcours de ses débuts jusqu'à maintenant. Très bon raconteur, il a su capter notre attention. Son partage fut très apprécié. Merci Jean-François!

Messe de Noël

Les résidents ont eu une très belle messe de Noël, mardi le 23 décembre. Les organisatrices Mme Rachel Labbé et Mme Georgette Lambert sont très satisfaites du résultat. Elles vous remercient d'avoir été nombreux à faire des dons. Félicitations à nos choristes : M. Raymond Maheu, M. Gilles Vachon, Sœur Thérèse, Sœur Roseline et à la pianiste : Mme Lise Bourque pour les beaux chants durant la messe.

ACTIVITÉS

à venir

Pour commencer cette nouvelle année, voici l'horaire des activités pour le mois de janvier :

- **6 janvier, à 14h** : activité, baseball poche, au 3^e étage de la Villa
- **7 janvier, à 9h** : visite de la caisse populaire à la Villa du Moulin
- **8 janvier, à 10h45** : temps de prière par nos religieuses
- **13 janvier, à 10h45** : célébration de la Parole avec M. Bertrand Bolduc, diacre, suivi du dîner de fête à 11h45 pour nos fêtés du mois de janvier
- **15 janvier, à 14h** : après-midi dansant avec M. Marcel Cliche
- **20 janvier, à 10h45** : messe à la chapelle par l'Abbé Évariste Perron
- **22 janvier, à 9h** : magasinage au carrefour de St-Joseph
- **27 janvier, à 14h** : activité au 3^e villa, bricolage
- **29 janvier, à 14h** : bingo par la Villa du Moulin

La chorale "Le Choeur des aînés" sera de retour jeudi le 7 janvier à compter de 13h.

Ce cours vous êtes offert par Mme Normande Labbé. Pour continuer d'obtenir ce cours gratuitement, le nombre d'inscriptions doit être supérieur à 14 personnes.

Nous vous encourageons à vous y inscrire.

**CHORALE DE LA VILLA
DU MOULIN**

"LE CHŒUR DES AÎNÉS"

**COURS DE
Vie Active**

Le cours de Vie active sera de retour mardi le 12 janvier, de 14h à 15h, à toutes les semaines

Bienvenue à tous!

PRÉSENTATION D'UNE RÉSIDANTE:

Nous vous présentons notre doyenne de la résidence Mme Laure-Anna Cliche, qui est aujourd'hui âgée de 99 ans.

C'est une dame toujours bien mise, aimable et au grand cœur. Croyez-le ou non, elle est autonome à 100%. Elle fait tout, même son lavage.

Avec l'aide de sa marchette, Mme Cliche se rend seul à la Salle du Moulin Rouge et à la chapelle, situé à l'autre bout de la résidence, pour participer aux activités. On doit parfois l'avertir, car elle revient sans elle... (sa marchette)

Nous lui souhaitons encore bien des années avec nous.

La voici au souper d'Halloween

Mme Laure-Anna Cliche



Vol. 1

No. 10

Airelle

*Enfin, les journées rallongent...

Bien avant l'arrivée du canal Météo et de la rubrique sur la température de l'Almanach du Peuple, nos ancêtres citaient des expressions du terroir reliées à cette réalité.

Ces expressions nous ont été transmises de génération en génération.

En voici, en souvenir ...

Les jours rallongent : *De Noël au jour de l'An, d'une graine de lin

*Du Jour de l'An aux Rois, d'un pas d'oie

*Des Rois à la Chandeleur, d'une heure.

*Les journées continueront à rallonger et nous attendrons l'équinoxe de printemps : le 20 mars 2016; alors ce jour-là, les jours et les nuits seront **d'égale longueur sur toute la terre.**

Bel hiver et soyons optimistes, le soleil est au rendez-vous.